

# 「那須町の未来を語ろう」 議会報告会

今年度の議会報告会は、自治会連合会、民生委員児童委員協議会、観光協会等と「町民とともに歩む議会」をテーマに開催しました。

また、初めての試みとして、町内中学生と「那須町の未来を語ろう」をテーマに意見交換をしました。

那須中央中学校（11月16日）では3年生の生徒が、よりよいまちづくりを目指した提案を行いました。  
パワーポイントを操作しながら、提案の動機や、対応方法を発表しました。

「那須町音楽フェスの開催」音楽フェスを開催することで、那須町を全国にPRし那須の良さを知ってほしい。

（3年4組 鈴木勝斗さん 後藤駿介さん 藤田皓生さん）

「那須町の工業化」LRT（都市旅客鉄道）を湯本・新白河に敷設し、観光地へ利便性・渋滞解消を目指す。

（3年4組 江田慶一朗さん 島 孝太朗さん 大久保瑛人さん）

「少子化予防について」子どもにやさしい町づくりをすることで町を活性化させる。

（3年3組 薄井 蓮さん 高久秀斗さん 小山田圭太さん）

「廃校した学校をどう利用するか」廃校を魅力的な施設として活用する。

（3年1組 藤田 洸さん 増子千穂さん 坂本結唯さん）

「町をきれいに」空き家問題を解決することで景観の良い町にする。

（3年3組 深澤 楓さん 人見まみさん 大島優衣さん 先山かさねさん）

「九尾のきつねで町おこし！」九尾のきつねをゆるいマスコットにしてもっと知ってもらうことで那須町をPR。

（3年2組 高久さくらさん 岡本優楽さん 常盤音花さん 平澤愛花さん）

「にぎやかな町にする」余笹川ふれあい公園を多くの家族が楽しく遊べるにぎやかな公園にする。

（3年2組 中川珠久さん 関戸アリスさん 高城翔空さん）



那須中学校（11月18日）では、生徒たちから町政や議会への疑問や、身近な問題に関する質問が挙がりました。

○町の介護が必要な高齢者数の現状とその高齢者の受け皿をどうするか具体的な指針はありますか。また今後、町が主導して高齢者支援を行う場合、具体的な対策は考えていますか。（3年1組 人見俊輝さん）

○議会として現在最も力をいれている町の施策は何ですか。議会と町民（若者世代）が近づくために議会として考えている具体的方策はありますか。（3年2組 大森美波さん）

○那須町の独自性を産物でどのように出していこうと考えていますか。那須和牛などが有名になってきていますが、同じ那須地域の産物とどのように差別化を図っていくかと考えていますか？（3年3組 野本悠太朗さん）

○那須中学校にタブレットを導入する予定はないのでしょうか。（2年1組 郷間蒼良さん）

○那須町では、スポーツを盛んにするためにどんなことを行っていますか。町ではどんなスポーツに力を入れて、そのスポーツを盛り上げるためにどのような工夫を行っていますか？（1年1組 長岡和花さん）

○歩道が整備されていないくて、自転車で危険を感じますが、改善できないですか。（1年2組 金田 純さん）



質問者 2年2組 雪かんなさん

「町は観光と農業が基幹産業です。観光客を増やすために施策や工夫を計画、実践していると思いますが、その内容を教えてください。」

この質問に対し、茅野 健議員が町や観光協会の取組みを回答。また、インバウンドやグリーンツーリズムについて説明をしました。生徒たちは熱心にメモをとっていました。

